

NOTICIA AMPLIADA



Portada del libro "Crecimiento urbano y arquitectura contemporánea en Granada (1951-2009)"

El volumen, de gran formato y profusamente ilustrado, cuenta con más de 450 páginas

ARQUITECTURA

## El crecimiento urbano y la arquitectura contemporánea de Granada, objeto de estudio de un libro editado por [la UGR](#)

[Universidad de Granada](#)

Obra del profesor de [la UGR](#) Ángel Isac Martínez de Carvajal, el libro "Crecimiento urbano y arquitectura contemporánea en Granada (1951-2009)" desarrolla una investigación en la que se abordan el crecimiento de la ciudad hasta nuestros días, desde la aprobación, en 1951, del llamado Plan de Alineaciones, y la arquitectura más destacada que durante esas décadas ha surgido en los nuevos barrios.

6/7/2010



Con el título Crecimiento urbano y arquitectura contemporánea en Granada (1951-2009), el profesor del departamento de Historia del Arte de la UGR Ángel Isac Martínez de Carvajal ha publicado en la Editorial [Universidad de Granada](#) un volumen en que se da cuenta de una investigación en la que se abordan **el crecimiento de la ciudad hasta nuestros días**, desde la aprobación, en 1951, del llamado Plan de Alineaciones, bajo la alcaldía de Antonio Gallego Burín, y la arquitectura más destacada que durante esas décadas ha surgido en los nuevos barrios.

El autor de este libro señala que: En primer lugar, he considerado **el crecimiento urbano como objeto de investigación autónomo**, sin por ello ignorar las importantes relaciones entre la ciudad histórica y la nueva estructura urbana desarrollada en los últimos cincuenta años. La complejidad de un conjunto histórico como el de Granada --objeto, por otra parte, de mi atención en trabajos anteriores--, creo

que permite y justifica la opción elegida. En segundo lugar, **la arquitectura que aquí se analiza es la que he considerado más interesante, por alguna razón**. Ante todo ha sido objeto de análisis la arquitectura pública, por cuanto creo que es un elemento fundamental en la configuración histórica de las ciudades. Pero también han sido seleccionados los conjuntos de arquitectura de la vivienda que pudieran tener más interés en el proceso de crecimiento urbano, o fueran ejemplos interesantes de vivienda social.

Para el profesor Ignacio Henares Cuéllar, autor del prólogo de este libro, se trata de un estudio comprometido y riguroso que responde a una ambiciosa personalidad intelectual, de cuya formación quien escribe ha sido un testigo privilegiado desde mediados de los años setenta del pasado siglo. Su conformación se halla fundada en un apasionado ejercicio del conocimiento histórico, en una curiosidad científica que le conduciría a una permanente ampliación de sus objetos teóricos y en una constante innovación metodológica.

El volumen, de gran formato y profusamente ilustrado, cuenta con **más de 450 páginas** en las que se da cuenta, por capítulos, de Las zonas de crecimiento, El plan de alineaciones de 1951. El crecimiento hasta 1973, El fracaso de la planificación comarcal, El planeamiento de la transición democrática, Los últimos años. El PGOU-2000, así como otras páginas dedicadas a bibliografía e índice de ilustraciones.

Con el  
mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander  
Avda. de Cantabria, s/n - 28660  
Boadilla del Monte  
Madrid, España